



19. Februar 2025

Solidarität mit Odessa: Ukraine-Fahne wird am 24. Februar in Mainz gehisst

Am 24. Februar um 10 Uhr wird Oberbürgermeister Nino Haase am Stadthaus Große Bleiche, Große Bleiche 46, Löwenhofstraße 1, 55116 Mainz, die Ukraine-Fahne hissen, um Solidarität mit den Menschen in der Ukraine zu zeigen.

Insbesondere mit den Bürger:innen von Odessa, der Mainzer Partnerstadt, die kürzlich von russischen Bomben schwer getroffen wurde. Die Ukraine-Flagge wird dabei gemeinsam mit der Mainzer-Flagge und der Flagge von Odessa wehen. Grußworte sprechen Nataliia Bucholtz, Vorstand des Ukrainischen Vereins Mainz, und Peter Willisich, Vorsitzender des Städtepartnerschaftsvereins Mainz-Odessa. Wir bitten um kurze formlose Anmeldung zum Termin per Mail an pressestelle@stadt.mainz.de.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de